

**Cualidades básicas en manos responsables y con
compromiso**

LA TÉCNICA ESPECIALIZADA EMPLEADA POR EL COLOMBÓFILO CON SUS PALOMAS MENSAJERAS

Para alcanzar el mejor conocimiento en la utilización de las palomas mensajeras con fines deportivos, se adquiere el compromiso de aplicar con rigor una técnica especializada que se consigue día a día y que su contenido, siempre en continuo crecimiento, forma un caudal de conocimiento de vital importancia para el triunfo del tándem colomófilo y paloma mensajera.



El tándem colomófilo y paloma mensajera debe alcanzar un entendimiento en continuo crecimiento, que ofrezca garantías en las temporadas de concursos y resoluciones y desenvolvimiento correcto en la práctica.

El colomófilo debe poseer una serie de cualidades básicas al empezar, que se irán incrementando en cada instante de práctica. Las palomas mensajeras deben estar siempre en las mejores manos posibles, en manos responsables que se comprometan a familiarizarse con ámbitos de la biología, la morfología con todas sus características corporales, su completa anatomía, sus funciones

en la reproducción, contemplando tanto cruzamientos como consanguinidad de acuerdo a los estudios y conveniencia previa con el desarrollo evolutivo dentro del mundo deportivo de la competición.

Todo el proceso de transformación que experimenta cada día un linaje de palomas mensajeras, aconseja tomar continuamente notas sobre origen y comportamiento de la familia elegida.

De estas experiencias de partida se originan reglas para la mejor dirección de los equipos de vuelo y se podrán comparar con los comportamientos deportivos y de reproducción precedentes en sus ancestros inmediatos, navegando entre las diferentes ramas familiares que se descubren en ese camino hacia los orígenes. La información obtenida, la reflexión sobre la misma, influye en el mejor manejo de su descendencia y en los posibles aciertos venideros.

LA SELECCIÓN EN BUSCA DE LOS MEJORES ATLETAS DEL ESPACIO POSIBLE

Los grandes colomófilos que nos han precedido, han tenido la deferencia, de dejar por escrito sus experiencias, trabajos de grandísimo valor que nos permite tener un mayor grado de comprensión en todos los importantes aspectos de la colombofilia y sus resultados en el tiempo.



Las paloma mensajera debe estar en manos responsables que adquieran compromisos en el ámbito del conocimiento de su biología y su desarrollo deportivo ordenado.

La importancia de compartir conocimientos nos hace avanzar en la especialización como colombicultores y preparadores. Los conocimientos también deben contemplar un espacio para el mundo de la meteorología, con su influencia en cada entorno, los fenómenos atmosféricos y toda la topografía donde desarrollemos la actividad colombófila, tanto en la zona continental de la Península, como en las zonas insulares de Baleares y Canarias.

Las sueltas de entrenamiento que sirven para la educación de los pichones en sus inicios en estos fundamentos, desde la disciplina bien dirigida deben de servir para conseguir los mejores objetivos en la materia, cuando está suficientemente fundamentado un calendario de trabajo basado en las consideraciones mencionadas.

COMPROMISO, APRENDIZAJE Y TÉCNICA AL SERVICIO DE LA PALOMA MENSAJERA

La información a la que se puede acudir, que nos transmiten los colombófilos experimentados, a través de sus valiosas experiencias en la relación con sus palomas, nos guía por senderos fructíferos y nos crea el compromiso de compartir las experiencias personales que van formando los fundamentos de tantas jornadas de dedicación.



El manejo de los equipos de vuelo precisa de reglas previas que se fijan a través de los comportamientos de este atleta del espacio y que ayuden a alcanzar resultados razonables

Por ello, el ejercicio diario de acción y efectos que sustentan y alimentan el aprendizaje, las habilidades que se derivan de la práctica, los conocimientos, los comportamientos, la relación de valores que se aprenden de las palomas mensajeras y las técnicas empleadas en la preparación deportiva de las mismas, revisten de seriedad y vocación en el trato y la relación con el mejor atleta del espacio que cuenta con una alta valoración en el mundo entero.

José Antonio Montesdeoca

